

Ejecutivos de Minera Candelaria realizan visita protocolar a Delegado Presidencial de Atacama



En una importante visita protocolar, Ximena Matas, Directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas, junto a Juan Carlos Pino, Director Legal y de Cumplimiento de Minera Candelaria, se reunieron con el Delegado Presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes.

Este encuentro, que tuvo lugar en las oficinas de la Delegación, busca fortalecer los lazos de cola-

boración entre la empresa y el gobierno regional, promoviendo un diálogo constructivo en torno a las iniciativas y proyectos en desarrollo en la zona.

La visita culminó con un compromiso renovado por parte de ambas partes para continuar trabajando en conjunto, alineando objetivos y estrategias que promuevan el desarrollo integral de Atacama.